

El conocido investigador oriolano Francisco Martínez Marín falleció en su ciudad natal el pasado día 13. Al día siguiente fue enterrado en el cementerio de la localidad. Paco fue el primer hernandiano que publicó la transcripción de las cartas de Miguel Hernández a Sijé y el primero también en publicar una antología de poesía hernandiana en 1951, en Orihuela. En 2002 obtuvo la Medalla al Mérito Hernandiano y siguió colaborando con la Fundación con la cesión o donación de interesantes materiales. La FCMH se suma al dolor de sus familiares y amigos.